



TROPHÉES LNH  
DU HANDBALL

beIN SPORTS

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## Joueur du mois | Julien Rebichon et Aurélien Tchitombi élus

Paris, le lundi 6 novembre 2017

Mois de septembre | Julien Rebichon (Nîmes) et Aurélien Tchitombi (Pontault) ont été respectivement élus joueur du mois de Lidl Starligue et joueur du mois de Proligue.



**Lidl Starligue** | Après Vincent Gérard c'est **Julien Rebichon** qui a été élu joueur du mois d'octobre. L'ailier gauche de Nîmes a en effet été désigné suite au vote massif des internautes (72% des suffrages). Il devance le pivot de Nantes, Nicolas Tournat et son coéquipier Rémi Desbonnet. Alors que Nîmes réalise un départ canon avec 6 victoires et une défaite, Julien Rebichon n'est pas étranger à cet excellent début de saison. Capitaine d'un navire gardois à l'effectif largement renouvelé durant l'été, l'incisif ailier gauche est le poumon d'une équipe toujours combative. Avec 16 buts inscrits, sur 17 tentatives, le lutin de l'USAM est plus que précieux dans l'arsenal à la disposition de Franck Maurice.

**Proligue** | Après Ognjen Jukic c'est **Aurélien Tchitombi** qui a été élu joueur du mois d'octobre. Le demi-centre de Pontault-Combault a été désigné en recueillant 44% des suffrages. Il devance l'arrière gauche de Chartres, Fabio Magalhaes (31%) et l'ailier gauche de Nice, Nathy Camara (25%). Après son excellente saison passée, Pontault-Combault a repris cet exercice sur les mêmes bases puisqu'après 6 journées, les hommes de Sébastien Quintallet, toujours invaincus, pointent à la 2<sup>ème</sup> place, à égalité de points avec Chartres, le leader. Placé au cœur du jeu, Aurélien Tchitombi a été un élément essentiel du mois d'octobre réussi par les Pontellois, auteurs de 3 victoires, dont une, forcément marquante, face à Créteil. Avec 11 buts mais surtout une influence permanente sur le jeu de son équipe, le demi-centre est l'un des pions essentiels des performances de son équipe.